

浦安支部月の集い

3月27日(水)市民プラザWAVE101 増田邦江生活倫理相談士

テーマ「人は鏡」

講師の増田邦江相談士の自己紹介、倫理に入会したのは22歳の時である。

昨年足の小指を骨折ししばらくギブスと松葉杖の生活だった、原因は犬の病気の事で主人に不満を持っていた事だと思う。しかし怪我の間家事をよく手伝ってくれた。それからは会で作成した褒め褒めカードに主人の良い所を書くようにした、主人をよく観察し褒めていると今までいやだった所も変わってきた。



今日は「人は鏡」を勉強、人と人は別々に生きていると思いがちだが深く関係しあっている。ある会社員の例として人を軽蔑している人は他の人からも軽蔑されている、腰の低い人は皆から尊敬されている、人の欠点が気になる時は自分もそのような欠点を持っているからである、人の振り見て我が振り直せ。

倫理の倫は「なかま」理は「すじみち」である、守れば必ず幸福になる法則である。物が便利で豊かになつ反面裏に不幸がある、まず有難うと感謝の実践をし、更に



褒める実践をする事が大切である。

講話の後参加者一人一人から感想や実践している事の発表があった。
参加10名